

Liebe Sportfreunde, verehrte Gäste,

am 17. Juni 2017 treffen sich wieder ambitionierte Nachwuchstalente in Frammersbach und spielen um den „**Brass Cup**“. Als Bürgermeister freut es mich sehr, dass dieses Jugendfußballturnier in unserer Gemeinde durchgeführt wird.

Nach dem großen Erfolg der letzten Jahre ist es der TuS Frammersbach in Zusammenarbeit mit „M. Ehrlich Sport“ auch in diesem Jahr gelungen ein Turnier zu organisieren, an dem der Nachwuchs von namhaften Bundesligamannschaften teilnimmt. Auch Jugendmannschaften aus unserer näheren Umgebung werden ihr sportliches Können zeigen.

Zur 7. Auflage des „**Brass Cup**“ begrüße ich die Mannschaften von FC Augsburg, Fortuna Düsseldorf, Stuttgarter Kickers, FSV Frankfurt, SC West Köln, TSV Schott Mainz, Viktoria Aschaffenburg und natürlich von unserer JFG hier bei uns im Spessart. Allen Teams wünsche ich viel Erfolg, allseits Fair-Play und dem Turnier einen guten Verlauf.

Den vielen freiwilligen Helfern rund um das Organisatoren-Team, den Schiedsrichtern aber vor allem auch den vielen Sponsoren gilt mein Dank, dass sie zum Gelingen dieses Turniers beitragen. Ohne dieses Engagement wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich.

Den Teilnehmern und Zuschauern wünsche ich faire und spannende Spiele.

Ich freue mich, Sie alle hier im Lohrtal begrüßen zu können.

Christian Holzemer

1. Bürgermeister

Markt Frammersbach